
Antwort
des Staatsministeriums der Finanzen, für Landesent-
wicklung und Heimat
vom 14.11.2016

1. Wie hoch ist der aktuelle Stand beim Breitbandaus-
bau im Landkreis Ansbach (bitte aufgeschlüsselt 
nach den einzelnen Kommunen und der jeweiligen 
Übertragungsrate (Mbit/s))?

2. Welche Gemeinden haben bereits Förderanträge ge-
stellt, welche nicht?

Die Breitbandversorgung im Landkreis Ansbach sowie in 
den einzelnen Kommunen im Landkreis Ansbach stellt sich 
wie folgt dar:

Landkreis Ansbach:
mind. 1 Mbit/s mind. 30 Mbit/s mind. 50 Mbit/s 

99,5 % 64,1 % 56,1 %

Kommunen im Landkreis Ansbach:
Kommune mind. 

1 Mbit/s
mind. 

30 
Mbit/s

mind 
50 Mbit/s

im Ver-
fahren?

Förder-
antrag 

gestellt?
Adelshofen 99,7 85,2 33,9 ja ja
Arberg 98,9 56,7 51,3 ja ja
Aurach 99,8 29,1 3,2 ja ja
Bechhofen 100,0 77,6 74,0 nein nein
Bruckberg 100,0 69,5 10,1 ja ja
Buch a. Wald 99,5 4,4 4,4 ja nein
Burgoberbach 100,0 66,1 65,1 ja ja
Burk 100,0 77,0 11,4 ja ja
Colmberg 99,9 34,5 1,2 ja ja
Dentlein a. Forst 100,0 81,5 52,9 ja ja
Diebach 100,0 1,9 1,6 ja ja
Dietenhofen 97,2 46,6 41,1 ja ja
Dinkelsbühl 99,5 89,4 88,7 ja ja
Dombühl 100,0 36,5 4,6 ja ja
Dürrwangen 99,8 67,4 52,0 ja ja
Ehingen 99,9 37,6 7,3 ja ja
Feuchtwangen 98,9 72,9 68,2 ja ja
Flachslanden 100,0 25,7 5,4 ja ja
Gebsattel 99,8 47,3 42,2 ja nein
Gerolfi ngen 100,0 86,2 82,9 ja nein
Geslau 100,0 24,3 1,5 ja ja
Heilsbronn 100,0 38,8 37,9 ja ja
Herrieden 99,6 82,2 79,2 ja nein
Insingen 100,0 2,6 2,6 ja ja
Langfurth 100,0 92,9 55,0 ja nein
Lehrberg 99,0 62,6 62,1 ja ja
Leutershausen 99,9 50,4 49,9 ja ja
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Breitbandausbau im Landkreis Ansbach

Ich frage die Staatsregierung:

1. Wie hoch ist der aktuelle Stand beim Breitbandausbau im 
Landkreis Ansbach (bitte aufgeschlüsselt nach den ein-
zelnen Kommunen und der jeweiligen Übertragungsrate 
(Mbit/s))?

2. Welche Gemeinden haben bereits Förderanträge ge-
stellt, welche nicht?

3. Welche Anbieter erhielten den Zuschlag bei bereits 
durchgeführten Maßnahmen?

4. Ist der Staatsregierung bekannt, welche Kommunen 
Anträge für das Bundesförderprogramm gestellt haben?
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Kommune mind. 
1 Mbit/s

mind. 
30 

Mbit/s

mind 
50 Mbit/s

im Ver-
fahren?

Förder-
antrag 

gestellt?
Lichtenau 100,0 47,2 39,7 ja ja
Merkendorf 100,0 75,5 69,3 ja ja
Mitteleschenbach 100,0 97,1 93,9 ja nein
Mönchsroth 100,0 87,6 83,0 ja ja
Neuendettelsau 100,0 82,6 82,3 ja ja
Neusitz 100,0 29,5 3,5 ja ja
Oberdachstetten 100,0 42,6 14,7 ja ja
Ohrenbach 99,7 39,1 8,5 ja ja
Ornbau 100,0 79,7 79,3 ja ja
Petersaurach 99,6 61,3 61,3 ja ja
Röckingen 100,0 88,0 83,4 ja ja
Rothenburg ob 
der Tauber

99,3 90,2 90,1 ja ja

Rügland 97,4 33,7 7,8 ja ja
Sachsen b. 
Ansbach

100,0 80,5 71,3 ja ja

Schillingsfürst 100,0 50,2 49,1 ja ja
Schnelldorf 99,8 10,8 5,3 ja ja
Schopfloch 100,0 89,0 88,6 ja ja
Steinsfeld 98,7 65,1 13,5 ja ja
Unterschwaningen 97,0 2,8 2,8 ja ja
Wassertrüdingen 99,4 91,2 86,7 ja ja
Weidenbach 99,8 70,6 70,6 ja ja
Weihenzell 96,1 20,5 3,1 ja ja
Weiltingen 90,5 33,9 33,3 ja ja
Wettringen 99,8 35,0 1,7 ja ja

Kommune mind. 
1 Mbit/s

mind. 
30 

Mbit/s

mind 
50 Mbit/s

im Ver-
fahren?

Förder-
antrag 

gestellt?
Wieseth 96,6 28,3 12,0 ja ja
Wilburgstetten 99,7 60,9 59,6 ja ja
Windelsbach 99,8 25,8 3,0 ja ja
Windsbach 100,0 74,1 65,0 ja ja
Wittelshofen 100,0 61,0 35,5 ja ja
Wörnitz 100,0 21,0 6,9 ja ja
Wolframs-
Eschenbach

99,3 80,8 80,5 ja ja

Hinweis: Versorgungsdaten nach TÜV Rheinland in Prozent der 
Haushalte, Stand Mitte 2016. Der Spalte „im Verfahren?“ ist zu ent-
nehmen, ob die Kommune bereits in das Förderverfahren eingestie-
gen ist (Stand 21.10.2016). Der Spalte „Förderantrag gestellt?“ ist zu 
entnehmen, ob die Kommune den formalen Antrag bei der Bezirksre-
gierung nach Abschluss des Auswahlverfahrens gestellt hat (Meldung 
der Bezirksregierung, Stand 21.10.2016).

3. Welche Anbieter erhielten den Zuschlag bei bereits 
durchgeführten Maßnahmen?

Im Landkreis Ansbach gingen bislang Zuschläge an fol-
gende Anbieter: Bisping&Bisping GmbH, Deutsche Glas-
faser Netz Entwicklung GmbH, M-net Telekommunikations 
GmbH, NetCom BW GmbH, Telekom Deutschland GmbH.

4. Ist der Staatsregierung bekannt, welche Kommunen 
Anträge für das Bundesförderprogramm gestellt ha-
ben?

Nach den der Staatsregierung vorliegenden Informationen 
hat bislang keine Kommune aus dem Landkreis Ansbach ei-
nen Antrag auf Infrastrukturförderung im Rahmen des Breit-
bandförderprogramms des Bundes gestellt.


